

Brandenburg

eKommunen gesucht

[26.05.2009] In Brandenburg ist die fünfte Auflage des Wettbewerbs eKommune gestartet, bei dem jährlich die besten kommunalen Websites prämiert werden. Mit dem Sonderpreis wird in diesem Jahr ein E-Partizipationsprojekt ausgezeichnet.

In Brandenburg wird zum fünften Mal der beste kommunale Internet-Auftritt gesucht. Laut einer Pressemitteilung des brandenburgischen Innenministeriums haben Bürger ab sofort die Möglichkeit, via Online-Formular Noten für die Websites zu vergeben. Durchgeführt wird der Wettbewerb vom Innenministerium sowie dem Städte- und Gemeindebund Brandenburg. Der Titel eKommune 2009 wird in den Kategorien Ämter und amtsfreie Gemeinden bis zu 20.000 Einwohnern und mit mehr als 20.000 Einwohnern verliehen. Um den mit ebenfalls 3.000 Euro dotierten Sonderpreis, der in diesem Jahr für ein elektronisches Bürgerbeteiligungsprojekt vergeben wird, können sich amtsfreie Städte und Gemeinden sowie Ämter, kreisfreie Städte und Landkreise bewerben. Bewerbungsschluss ist der 20. Juli 2009.

(rt)

Stichwörter: CMS | Portale, Brandenburg, Portale, eKommune, Wettbewerb, E-Partizipation